


地下7mに降り、体半分は、水圧に向かって進み、小さなこうもりの大群にコロナにならなれればと祈りました。

平野久美子さんの体力に感服しました。毎日、スワッピングをしているそうです。
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この間の中を歩いて地下ダムまでいきました。ここの写真はこうも

りは少ないですが、一面真っ黒に位に、こうもりが、顔の向かって

きました。平野さんは悲鳴を上げていました。















豊かな山があるからの地下水でした。




